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Herr Reimann verabschiedet Frau Aubel und resümiert, dass sie sich mit sehr unliebsamen The-
men auseinandersetzen musste und sich immer stark gemacht für Kinder und Jugendliche. Er 
bedankt sich im Namen des JHA mit einem Blumenstrauß. 
Frau Aubel bedankt sich für die Kooperation und wünscht für die Zukunft spürbarere Wirkungen 
bei den Zielgruppen. Gute und nachhaltige Änderungen bei den Unterstützungsbedürftigen soll-
ten unbedingt erreicht werden. 
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